

# Banken und Unternehmer spenden für die Vesperkirche

Tüten werden am 25. März ausgegeben



Auf unserem Bild von links Martin Traub von der Raiba, Thomas Freudenreich von der Donau-Iller Bank, Robert Bayer von Bayer-Reisen, Eugen Schlegel von Mode-Script Schlegel-Werbung und Pfarrerin Susanne Richter. (Foto: Körner)

kö

## Ehingen

150 Vespertüten, alle im Wert von zehn bis 15 Euro warten im evangelischen Jugendheim auf ihre Abholung. Am 25. März ab zehn Uhr sollen sie im Jugendheim, im evangelischen Gemeindezentrum am Wenzelstein bei der Caritas und bei der Bruderhaus-Diakonie ausgegeben werden.

Am darauffolgenden Sonntag ist nach dem Gottesdienst in der Stadtkirche, wenn die Inzidenzwerte es zulassen und von der Stadt kein Veto kommt, die Ausgabe des Essens zum Mitnehmen vorgesehen. Es soll Gulasch mit Knödel und Rotkraut und ein vegetarisches Essen geben.

Das alles wäre ohne großzügige Spenden nicht möglich. Die Ehinger Donau-Iller-Bank, die Raiffeisenbank Ehingen-Hochsträß sowie Mode-Script Schlegel-Werbung und Bayer-Reisen haben mit Spenden in Höhe von insgesamt 3000 Euro entscheidend zum Gelingen der Vesperkirche beigetragen. Sachspenden kamen von Bumis Lebensmittel am Wenzelstein.